
6' PRE-LIT ASHFORD CEDAR GARLAND

IMPORTANT: Please read this manual carefully
before beginning assembly of this product.
Keep this manual for future reference.

OPERATING INSTRUCTIONS

TOLL FREE: 1-888-670-6684
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• 1 garland with a battery box, including a TRY-ME feature.

PRODUCT NO. 051-5639-0

IMPORTANT INFORMATION

PARTS LIST

GETTING STARTED
Please do not throw away any packing material until all parts are verified as present.

6' PRE-LIT ASHFORD CEDAR GARLAND

Use type AA batteries.f)
Always purchase the correct size and grade of battery most suitable for the intended use.g)
Replace all batteries of a set at the same time.h)
Clean the battery contacts and also those of the device prior to battery installation.i)
Remove used batteries promptly.j)

Do not ingest battery.e)

This product contains a button cell or coin battery.INGESTION HAZARD:
DEATH or serious injury can occur if ingested.
A swallowed button cell or coin battery can cause INTERNAL CHEMICAL

KEEP new and used batteries .OUT OF REACH OF CHILDREN
if a battery is suspected to be swallowedSeek immediate medical attention

! WARNING

or inserted inside any part of the body.

WARNING This is not a toy and is not intended for use by children.WARNING
DO NOT DISPOSE OF BATTERIES IN FIRE. BATTERIES MAY EXPLODE OR LEAK.a)

b)

Even used batteries may cause severe injury or death.c)

Call a local poison control centre for treatment information.l)
TRY-ME uses a button cell CR2016.m)
The battery voltage of the button cell CR2016 is 3 V.n)

Do not force discharge, recharge, disassemble, heat above 60 C / 140 F or incinerate. Doing so may result in injury due to venting, leakage° °p)
or explosion resulting in chemical burns.

Non-rechargeable batteries are not to be recharged.o)

Ensure the batteries are installed correctly with regard to polarity (+ and -).k)

Do not mix old and new batteries, different brands or types of batteries, such as alkaline, carbon-zinc or rechargeable batteries.d)

q) Always completely secure the battery compartment. If the battery compartment does not close securely, stop using the product, remove the
batteries, and keep them away from children.

in as little as .BURNS 2 hours

IMPORTANT
• For indoor and covered outdoor use.
• Please install new battery before use.

• This is a Christmas decoration. This is not a toy. Keep out of the hands of small children.
• This seasonal-use product is not intended for permanent installation or use.

• Do not place in uncovered area where there is prolonged exposure to sunlight or where rain/snow accumulates.

Remove and immediately recycle or dispose of used batteries from equipment not used for an extended period of time according to local
regulations and keep away from children. Do NOT dispose of batteries in household trash or incinerate.
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CAUTION

1. The batteries of TRY-ME should be handled properly.

1. Carefully take the product out of the box.
2. The battery box comes with a TRY-ME feature. Press and hold the TRY-ME button to see the effect of the garland lighting. Remove the

connector of TRY-ME button from the battery box according to the arrow as shown in Fig. 1.
3. Carefully open the cover of the battery box. Place four new “AA” batteries (not included) into the holders according to the “+” and “-”

directions as shown in Fig. 2. Then close the cover of the battery box.
4. Press the button on the battery box to choose light functions. (see Fig. 3).

BATTERY BOX OPERATION

Fig. 1

The functions available are:
1) Twinkle
2) Steady on
3) Blink
4) Slow fade
5) Off

Fig. 2 Fig. 3

6. Press the button to “OFF” position when not in use to conserve battery life.

2. To avoid danger of suffocation, keep this product away from babies and children.

5 6 8 repeating this. The battery box features a built-in timer that automatically turns the lights on for hours and off for 1 hours,
cycle daily If the light mode is changed the timer resets and begins a new cycle. , .

WARRANTY

1-YEAR LIMITED WARRANTY

Distribution agrees to replace the defective product free of charge within the stated warranty period, when returned
by the original purchaser with proof of purchase. This product is not guaranteed against wear or breakage due to

This CANVAS product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and materials. TrileafTM

Made in China
Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8.

misuse and/or abuse.

PRODUCT NO. 051-5639-0

6' PRE-LIT ASHFORD CEDAR GARLAND
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RENSEIGNEMENTS IMPORTANTS

LISTE DES PIÈCES

NUMÉRO SANS FRAIS : 1 888 670-6684
IMPORTANT : Veuillez lire ce guide d'utilisation
attentivement avant de commencer l'assemblage
de cet article. Conservez ce guide à titre de
référence.

CONSIGNES D’UTILISATION

• 1 guirlande avec boîtier à piles, incluant la fonction ESSAYEZ-MOI.

IMPORTANT
• Pour une utilisation à l'intérieur et à l'extérieur sous abri.
• Installez de nouvelles piles avant utilisation.

• Il s'agit d'une décoration de Noël. Ce n'est pas un jouet. Tenez cet article hors de la portée des jeunes enfants.
• Cet article à usage saisonnier n'est pas conçu pour une installation ou une utilisation permanente.

• Ne placez pas l'article dans un endroit non abrité où il y a un risque d'exposition prolongée au soleil ou d'accumulation de pluie/neige.

Utilisez des piles de type AA.f)
Achetez toujours la taille et le type de pile appropriés pour l’utilisation prévue.g)
Remplacez toutes les piles d’un ensemble en même temps.h)
Nettoyez les contacts des piles ainsi que ceux de l’appareil avant l’installation des piles.i)
Retirez rapidement les piles usagées.j)

N’avalez pas les piles.e)

NE JETEZ PAS LES PILES AU FEU. LES PILES PEUVENT EXPLOSER OU FUIR.a)
Retirez et recyclez ou jetez immédiatement les piles usagées des équipements non utilisés pendant une période prolongée conformément à lab)
réglementation locale et conservez-les hors de portée des enfants. NE jetez PAS les piles dans les ordures ménagères et ne les incinérez pas.
Même les piles usagées peuvent entraîner des blessures graves ou la mort.c)

Appelez un centre antipoison local pour obtenir des informations sur le traitement.l)
La fonction ESSAYEZ-MOI utilise une pile bouton CR2016.m)
La tension de la pile bouton CR2016 est de 3 V.n)

Ne forcez pas une décharge, une recharge, un démontage, une surchauffe ou l'incinération. Cela pourrait entraîner des blessures60 C / 140 F° °p)
dues à la ventilation, à des fuites ou à une explosion provoquant des brûlures chimiques.

Les piles non rechargeables ne doivent pas être rechargées.o)

Assurez-vous que les piles sont correctement installées en respectant la polarité (+ et -).k)

Ne mélangez pas des piles neuves et usagées, des piles de marques ou de types différents, comme des piles alcalines, au carbone-zinc oud)

q) Veillez à toujour bien fixer le compartiment à piles. Si le compartiment à piles ne se ferme pas de manière sécuritaire, cessez d'utiliser le produit,
retirez les piles et tenez-les hors de portée des enfants.

PREMIERS PAS
Ne jetez pas le matériau d'emballage avant de vous assurer que toutes les pièces sont présentes.

AVERTISSEMENT : Ceci n’est pas un jouet et n’est pas destiné à être utilisé par des enfants.

GUIRLANDE DE C DRE ASHFORD ILLUMIN E DE 6 PIÈ É

GUIRLANDE DE CÈDRE ASHFORD ILLUMINÉE DE 6 PI

! AVERTISSEMENT
RISQUE D’INGESTION : Cet article contient une pile bouton ou une pile plate.
L’ingestion de ce produit peut entraîner LA MORT ou des blessures graves.
Une pile bouton ou une pile plate avalée peut provoquer des brûlures chimiques

GARDEZ les piles neuves et usagées .HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
si l’on soupçonne qu’une pile a été avaléeConsultez immédiatement un médecin

partie quelconque du corps.ou insérée dans une

en seulement 2 heures.internes

rechargeables.
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N° D’ARTICLE 051-5639-0

Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8.

Fabriqué en Chine

GARANTIE

GARANTIE LIMITÉE DE 1 AN

Distribution Trifeuil consent à remplacer l’article défectueux lorsqu’il est retourné à l’endroit de l’achat, accompagné
de la preuve d’achat, au cours de la période de garantie spécifiée. Cet article n’est pas garanti contre l’usure ni le bris

Cet article CANVAS est couvert par une garantie de un (1) an contre les défauts de matériaux et de fabrication.MD

en raison d’un usage abusif ou inapproprié.

ATTENTION

1. Les piles de ESSAYEZ-MOI doivent être manipulées correctement.

1. Sortez soigneusement l’article de la boîte.
2. Le compartiment à piles est doté d’une fonction ESSAYEZ-MOI. Appuyez sur le bouton ESSAYEZ-MOI et maintenez-le enfoncé pour voir

l’effet de l’éclairage de la guirlande. Retirez le connecteur du bouton ESSAYEZ-MOI du compartiment à piles en suivant la flèche comme

3. Ouvrez avec précaution le couvercle du compartiment à piles. Placez six nouvelles piles AA (non incluses) dans les supports en suivant
les indications «+» et «-» comme indiqué à la Fig. 2. Fermez ensuite le couvercle du compartiment à piles.

4. ( Fig. 3).Appuyez sur le bouton du compartiment à piles pour choisir les fonctions d'éclairage. voir

Fig. 1

Les fonctions disponibles sont :
1) Scintillant
2) Fixe
3) Clignotant
4) Atténué
5) Éteint

Fig. 2 Fig. 3

6. Appuyez sur le bouton en position « TEINT » lorsque vous n’utilisez pas l’article afin d’É économiser l’énergie des piles.

2. Pour éviter tout risque d’étouffement, gardez ce produit hors de portée des bébés et des enfants.

MODE D'EMPLOI DU COMPARTIMENT À PILES

5. Le compartiment à piles est doté d’une minuterie intégrée qui allume automatiquement les lumières pendant 6 heures et les éteint
pendant 18 heures, répétant ce cycle quotidiennement. Si le mode d’éclairage est modifié, la minuterie se réinitialise et commence

GUIRLANDE DE CÈDRE ASHFORD ILLUMINÉE DE 6 PI
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